

Amaro Gómez-Pablos vende su lujoso penthouse en Vitacura: se irá a vivir al campo

El destacado periodista Amaro Gómez-Pablos decidió dar un giro a su vida: dejará su vivienda en Vitacura. El rostro de noticias decidió irse a vivir al campo, aunque no precisó a qué lugar

La situación quedó al descubierto a través de un video inmobiliario que rápidamente llamó la atención en redes sociales. En las imágenes, Gómez-Pablos aparece recorriendo el inmueble y explicando personalmente las razones que lo llevaron a tomar esta determinación, despejando cualquier tipo de especulación. "Me estoy yendo a vivir al campo, así que estoy dejando parte de mi corazón aquí", señaló de entrada, dejando en claro que se trata de una decisión íntima y reflexionada, más que de un simple cambio de domicilio.

UN PENTHOUSE DÚPLEX CON PISCINA PRIVADA

La propiedad en cuestión no pasa desapercibida. Se trata de un penthouse dúplex ubicado en el sector de Lo Curro, en la comuna de Vitacura, una de las zonas residenciales más exclusivas de la Región Metropolitana. Según la información difundida por la corredora Ventaurbana, el departamento cuenta con una superficie total de 280 metros cuadrados y destaca por sus amplios y luminosos espacios.

El inmueble posee tres dormitorios, cuatro baños y dos terrazas. La

principal, ubicada en el primer nivel, incluye una piscina privada y un quincho, pensados para el descanso y la vida social.

En el segundo piso, en tanto, se suma una terraza panorámica con una vista despejada que, según la descripción, "enamora" a quienes la conocen. Un punto

adicional que eleva el atractivo del penthouse es la existencia de un departamento independiente de 35 metros cuadrados, con un dormitorio y un baño, ideal para recibir visitas o incluso para generar ingresos a través de arriendos temporales, como Airbnb.

EL VALOR DEL INMUEBLE

Aunque en redes sociales no se especifica el precio, al revisar el sitio web de la corredora se detalla que la propiedad está a la venta por 22.500 UF, cifra que equivale aproximadamente a \$882 millones de pesos chilenos. Eso sí, el monto en pesos es referencial, considerando que el valor de la Unidad de Fomento varía diariamente.

De esta manera, Amaro Gómez-Pablos inicia una nueva etapa lejos del ritmo urbano, despidiéndose de un departamento que combina lujo, amplitud y privacidad, y que ahora busca un nuevo dueño.



www.pagina7.cl